
　

全司法労働組合青年協議会発行　「時の窓は、青年みんなに配りましょう☆」

2013/11/25

１６２号

 
全
司
法
青
年
協
 
執
行
体
制
 

 役
職
・
担
当
地
区
 
氏
名
 

 
議
長
 

 
 
 
 
 
 
井
 
上
 
隆
 
博
 

 
事
務
局
長
（
四
国
）
 

 
 
 
 
 
 
濱
 
田
 
智
 
弘
 

 
事
務
局
次
長
（
東
京
）
 

 
 
 
 
 
 
小
 
野
 
和
 
美
 

 
常
任
委
員
 

 
 
 
北
海
道
 

 
 
 
 
 
 
山
 
本
 
あ
ゆ
み
 

 
 
 
東
 
北
 

 
 
 
 
 
 
猪
 
股
 
陽
 
子
 
 

 
 
 
中
 
部
 

 
 
 
 
 
 
佐
々
木
 
 
 
淳
 

 
 
 
近
 
畿
 

 
 
 
 
 
 
晩
 
澤
 
美
 
子
 

 
 
 
中
 
国
 

 
 
 
 
 
 
吉
 
田
 
道
 
昭
 

 
 
 
九
 
州
 

 
 
 
 
 
 
内
 
山
 
克
 
也
 

 全司法青年協は、２０１３年８月３１日から９月１日にかけて第２３回定期総
会を開催しました。 
 定期総会では、２０１３年度の運動方針（一号議案）及び予算（二・三号議
案）が満場一致で可決され、青年協の新たな年度がスタートしました。あわせ
て、役員選挙も行い、新執行体制を確立しました（２０１３年度の役員は、以下
のとおりです）。 
 今号では、新役員の役職・氏名・担当地区を紹介させていただきます！また、
本定期総会において役員を退任した北海道・東京・中国・九州地区の各常任
委員からは、退任の挨拶が届いています。知ってる人も知らない人も読んで
みてくださいね！ 
 なお、定期総会の様子や新執行体制の詳しい紹介は次号以降に掲載する
予定です。 
 今後も引き続き、全国の青年運動をみんなで盛り上げていきましょう！！ 

次回予告～時の窓１６３号～ 

  次回の「時の窓」は… 

  第２３回定期総会を大特集！！ 

参加された方もそうでない方もお楽しみに♪ 



                  今回の定期大会で退任しました大窪です。 
                  ３年間北海道地区の常任委員を務めさせていた 
だきました。率直な感想は、貴重な経験をさせてもらったことと、非常に楽しかったこ 
とです。 
 とは言え、在任中は後悔ばかりしていました。各支部青年部の執行委員をもっとフォ 
ローできればよかった、もっと連絡を取り合っていればよかった、もっと活動をアピー 
ルできればよかった、などなど、これまでの活動を振り返ると改善すべきところが多々 
あります。 
 そんな私でも３年間務めることができたのは、各支部青年部が報告をきちんとしてくれていたり、青年部
員のみなさんがアンケートや一言要求などに真摯にとりくんでくれたり、青年協議長や他地区の常任委員に
助けてもらったりと、周りの方々の協力があったおかげです。 
 このような素敵な環境に籍を置けたことについて、後悔したことはありませんでした。退任した今でもそ
の想いは変わっていません。みなさんへの感謝の気持ちでいっぱいです。 
 ３年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 

北海道地区担当：大 窪   剛 

         東京地区の担当をしていました小島です。私が常任委員となって２年が過ぎ、今回の 

        定期総会で無事、退任する運びとなりました。 

         この２年間は、本当にいろいろなことがありました。東北や近畿、九州といった東京 

        以外の地区にもお邪魔させていただきましたし、そこでは現地の皆さんにたくさんの元 

        気や刺激をもらいました。青年協の役員として、他の地区に派遣される立場ではありま 

        したが、私が他の地区で勉強させてもらったことの方が大きかったように感じています。 

         「この場面ではこう動くべきだった」「もっとやりようがあったのではないか」「自 

        分に役員がつとまるのか」と悩んだことも数多くありましたが、何とか２年間務め上げ

ることが出来たのは、話をさせてもらった全国の青年のみなさん、そして一緒に活動した青年協議長や他

地区の常任委員のおかげだと思っています。私一人の力では、途中で力尽きていたでしょう。本当にたく

さんの人達から力をもらいました。 

 大変なこと、苦労したこともたくさんありましたが、終わってみればあっという間の２年間でした。も

う終わってしまったのだと思うと、大変寂しいですが、今後はまた別の立場で活動していければと思いま

す。 

 全国の青年の皆さん、２年間、本当にありがとうございました。 

東京地区担当：小 島 光 太 

 最高裁での給与課長交渉は貴重な体験でしたし、何より、各地の皆さんと知り合えたこ

とが一番の財産です。皆さんに支えられた１年間でした。本当にありがとうございました。 

 追伸去年、立ち消えになってしまった井上議長のダイエット企画を楽しみにしています。 

 

中国地区担当：西 川 祐美子 

          まずは、全国のみなさまへ 

          みなさんから青年協常任委員に選任していただき、大変貴重な経験をさせていただ 

         きました。改めて、感謝を申し上げます。 

          全司法の役員として生活を送ることで、役員でなかった頃よりも、全司法の活動の 

         意義等を深く知ることができたと思います。また、知識だけでなく、実際の運動を自 

         分の目で見ることができたことも大きな財産になりました。私が得た知識等を、少し 

         でもみなさんに還元できていれば幸いです。 

          最後に、九州の青年のみなさまへ 

 私の拙い指揮に最後まで協力していただき、本当にありがとうございました。みなさんのお言葉に励ま

され、なんとか１年間の職務を全うできたと思っております。重ねて、お礼申し上げます。 

 またどこかでお会いすることがあろうかと思いますので、その際はどうかよろしくお願いいたします。 

九州地区担当：安 部   彰 


